
Herr Richter merkt an, er sehe durchaus die Probleme, in der Pandemie eine 
funktionierende Partnerschaft aufrecht zu erhalten. 
 
Man solle aber gerade die Zeit nach der Pandemie nutzen, um grundsätzlich die 
Mitgliedersituation und die weitere Entwicklung der Partnerschaften zu erörtern. 
 
Vor der Sitzung gestellte Anfragen wurden von der Verwaltung bereits beantwortet (BRB 
vom 19.03.2021) und sind als Anlage beigefügt. 
 


